Refirió que el militar en retiro enta el cargo de homicidio calilo, por la muerte del delincuenprorista Eduardo Cruz Sánchez

Es retirado del Ejército, intela patrulla Lince y se le acusa supuestos excesos contra los chos humanos en Avacucho: efe del denominado escuadrón ter v avudó en la fuga de Vlaten mandatos judiciales para sea investigado por presunta

Ambos detenidos fueron tras-Miguel Castro Castro y permaerán allí durante los procesos ciales que se sigan en su contra. Serán las autoridades comintes las que determinarán su

## Patrullaje ' integrado

ersonal de la Oficina de Participación Ciudadana de la lizaron actividades de Patrullator. El patrullaje Integrado a pie pos que recorrieron patrullando le por las diferentes calles, via cona, donde se sufre de escasa ninación, enseñando a las iunventiva a los transcúntes que

Concluido el patrullaje inte: do a pie los integrantes de las uns vecinales y los vecinos del tor felicitaron v agradecieron al nando policial por labor desaHevan nombres de servidores de entidad cultural

## Tres nuevas especies de orquídeas fueron halladas en Machu Picchu

n una emotiva ceremonia realizada en la Casa Garcilaso, el Icones Orchidacearum del Género las nuevas especies Epiden-Epidendrum, revista científica mundial especializada en orquídeas, presentó tres nuevas especies de orquídeas halladas de la Llagta de Machupicchu y en el Parque Arqueológico Nacional de Machupicchu v que están dedicadas a tres servidores de la Dirección Desconcentrada de Cultura de Cusco En el volumen Nº 15 de la

mencionada publicación científica se describen las nuevas especies denominadas Epidendrum ochoae dedicada al desde hace muchos años en la Biólogo Iulio Gustavo Ochoa Estrada servidor de la DDC- del Parque Arqueológico Na-C quien se desempeña como cional de Machupicchu, según responsable del Programa de explicó el Biólogo Benjamín

Conservación v Maneio Biocultural de Machupicchu.

De igual modo se presentó drum incahuamanii, dedicada a Feliciano Incahuamán Atausinchi, vigilante conservador Epidendrum mormontovi dedicado a Rolando Mormontov López, vigilante conservador de la Red de Caminos Inca de Machupicchu. La dedicatoria de estas

nuevas especies de orquídeas a los tres servidores de la DDC-C es un reconocimiento a la esforzada labor que realizan conservación y preservación

Collantes, representante de la mencionada publicación científica, quien además entregó un eiemplar del volumen Nº 15. íconos, fotos y dibujos científicos botánicos a cada uno de los servidores homenajeados.

bién se publicó oficialmente la especie Epidendrum Astetei dedicado a Fernando Astete Victoria, Jefe del Parque Arqueológico Nacional de Machupicchu. Esta especie fue presentada anteriormente y en esta ocasión se le entregó la fotografía de la especie y un ejemplar del volumen N° 14 de la revista donde fue presentada la nueva especie.

A nombre de los homenajeados. Fernando Astete agradeció a la revista científica por el reconocimiento otorgado y recordó que la conservación de nuestro patrimonio cultural y natural de Machupicchu es una noble tarea y responsabilidad de todos los peruanos.

Durante la ceremonia tam-

so público de ingreso a la carrera pública cia del caso.

Así lo dio a conocer el to Sosa Surco, quien indico que en este proceso el Sutep está acreditado para ser participe como vigilantes v de esta mane-

nivel nacional, tienen las coordinaciones para que que convoca el ministeestén presentes, indicó rio, deben de actuar con que en Cusco, desde muy la transparencia del caso.

Debe evitarse cualquier eventualidad señalan dirigentes

temprano estarán en los

diferentes locales esco-

lares de la ciudad, para

participar como verifi-

cadores antes, durante v

este proceso se desarrolle

con la transparencia del

caso, para ello exigimos

la presencia de los repre-

Público para que haga el

"El Sutep Regional

después del evento.

## **SUTE Cusco demanda que** examen sea con total garantía

1 secretario general del Sindicato en la Educación del Perú SUTEP Regional Cusco. a pocas horas de desarrollarse el examen de cono-

magisterial v de contratación docente que convoca el ministerio de Educación, exige que se desarrolle con la transparen-

Como es de conocimiento en esta oportunidad en el ámbito de la región, postulan más de 13 mil 300 postulantes para 1442 plazas vacantes, tras exigir que se coberturen las plazas como lo oferta el Ministerio de de este proceso que se Educación.

Indicó que el Sutep a los maestros postulantes en este concurso público



